

30NOV BILBAO / MUNICH – LINDERHOF - TELFS

Presentación en aeropuerto de Bilbao 2 hr antes de la salida del vuelo para facturación y embarque con destino Munich. Llegada, encuentro con el autocar y el guía y salida hacia el **Palacio de Linderhof**, el más pequeño de los palacios de Luis II de Baviera, construido entre 1874 y 1878 en estilo rococó, en honor al absolutista Luis XIV, el Rey Sol, a quien idolatraba, . **Visita** y continuación a **Oberammergau**, bonita localidad de Baviera que destaca por sus casas con hermosas fachadas pintadas, fachadas que han sido el lienzo de artistas a lo largo de los siglos, aunque tal vez el más conocido, y autor de muchos de los frescos que las decoran, sea el pintor Franz Seraph Zwinck. Tiempo libre para pasear por la ciudad y continuación a Telfs. **Alojamiento**.

01DIC TELFS: EXCURSIÓN A INNSBRUCK

Desayuno. Salida hacia **Innsbruck**, capital del Tirol y **visita guiada**. Veremos el exterior de la abadía barroca de Wilten, la Maria Theresian Strasse, el exterior del Palacio Imperial, el exterior de la Catedral, el centro histórico peatonal y el famoso Tejadillo de Oro. Tiempo libre para para visitar los mercadillos de la ciudad, considerados los más bonitos de la zona alpina: "Christkindlmarkt Altstadt" en el casco antiguo, el mercado de Navidad en Marktplatz situado justo en el río Inn, el tercer mercadillo más grande de la ciudad o el situado en la calle principal de compras - calle de Maria Teresa – donde domina la iluminación única de los árboles de la avenida y la luz visible de la gran roca de cristal. Tiempo libre para tomar el almuerzo. Posteriormente **ascenso en el funicular Nordkette hasta Hungerburg** para visitar el mercadillo situado a gran altura, y disfrutar a su vez de unas maravillosas vistas de la ciudad. A la hora prevista regreso al hotel. **Alojamiento**.

02 DIC TELFS: EXCURSIÓN A IMST Y SEEFELD

Desayuno. A media mañana salida hacía **Seefeld**, en el corazón de una impresionante región montañosa a 1.180 metros sobre el nivel del mar, donde el Adviento se centra en la zona peatonal de este pequeño pueblo de montaña con tradicionales cabañitas de madera. Tiempo libre para visitar el mercadillo de Navidad. Continuación a **Imst**, pequeña ciudad histórica con su Mercado de Navidad en el centro histórico; su atracción principal son los belenes navideños. Los artistas de belenes y talladores aficionados juguetean y construyen sus obras maestras cada año. Para estar en sintonía con la temporada navideña, instalan sus pesebres en las ventanas y arcos iluminados a lo largo de los callejones decorados de la ciudad alta de Imst. Finalizada la visita, regreso al hotel. **Alojamiento.**

03 DIC TELFS – MUNICH / BILBAO

Desayuno. Salida hacia **Munich** y **visita panorámica** de la ciudad, la vitalista y exuberante capital de Baviera, con la Ciudad Olímpica, el Palacio de Nymphenburg, cuyos jardines contienen bellas fuentes y esculturas, Marienplatz con el Nuevo y Viejo Ayuntamiento y su famoso Carillón y la imponente Catedral gótica. Tiempo libre para visitar algún mercadillo de Navidad. El más importante está en Marienplatz, donde podrán encontrar dulces como las típicas galletas de jengibre y objetos de decoración navideña, a menudo procedentes de los Alpes, así como figuritas de Belén, etc. No falta tampoco el *glühwein* o vino caliente. A la hora acordada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso con destino Bilbao. Llegada y FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

Nuestro precio INCLUYE

- Billete de avión BIOMUCBIO base Lufthansa
- Autocar moderno y confortable durante todo el circuito
- Estancia en hotel 4*
- Régimen de alojamiento y desayuno
- Guía acompañante
- Guías locales: Palacio Linderhof/Oberammergau, panorámica Innsbruck, día completo Seefeld/Imst y panorámica Munich
- Funicular Nordkette Innsbruck / Hungerburg ida y vuelta
- Entradas al Palacio de Linderhof
- Auriculares todo el viaje
- Seguro turístico
- Tasas de aeropuerto (57 €)

Nuestro precio NO INCLUYE

- Almuerzos y cenas
- Propinas ni maleteros
- Extras personales
- Seguro opcional de cancelación (50€/persona)
- Ningún otro servicio no especificado en el apartado anterior

Vuelos previstos

30 NOV BIO-MUC LH-1831 07.20-09.35 03 DIC MUC-BIO LH-1830 19.35-21.50

Hotel previsto (o similar)

TELFS 4* HARRY'S HOME

